
フットボールカンファレンス in 長崎 ２０１６  アセスメント集計表 

「W杯TSG なでしこビジョン」         

１．たいへん悪い （ ０％） 

２．悪い     （ ０％） 

３．普通     （ ５％） 

４．良い     （３７％） 

５．大変良い   （５８％） 

「国内TSG」 

１．たいへん悪い （ ０％） 

２．悪い     （ ０％） 

３．普通     （ ７％） 

４．良い     （３５％） 

５．大変良い   （５８％） 

「V・ファーレン」 

１．たいへん悪い （ ０％） 

２．悪い     （ ０％） 

３．普通     （２１％） 

４．良い     （４４％） 

５．大変良い   （３５％） 

「選手育成に関して」 

１．たいへん悪い （ ０％） 

２．悪い     （ ０％） 

３．普通     （ ５％） 

４．良い     （１６％） 

５．大変良い   （７９％） 

その他の意見、全体の感想 

・たいへん良い内容でした。また2年後も開催してほしいです。 

・大変有意義な時間となりました。ありがとうございました。 

・熊本から参加させていただきました。今回のカンファレンスで改めて感じた質の追求を明

日から実践していきたいと思います。 

・大変勉強になりました。 



・最新の情報を聞くことができ、参考になりました。指導者の心構えについて、受け入れる

ことが出来ました。 

・非常に参考になる映像と分析・指針でしたが1日は長いと思います。 

・大変参考になりました。 

・なでしこビジョンをもっと大々的に宣伝して欲しい。このビジョンを子ども達や若い子達

が知ることで、きっと目標や志をイメージしやすいのでは。本日はありがとうございまし

た。 

（JFA さんの映像やデータをキックオフのサイトでも全指導者が見られるようになるとも

っと勉強がしやすいのかと思います。） 

・山口さんの「これを伝えたい」という熱い気持ちがとても伝わりました。私も自分の思い

を周りへ伝えていけるように頑張ります。 

・今後の指導にとても役に立つ内容でした。また、自分の考え方の間違いを改めて次につた

えていきます。是非、今後もこのような機会を与えていただきたいと思っています。あり

がとうございました。 

・全てが新鮮でやるべきことが見えました。ありがとうございます。 

・選手を育成するために指導者としてどのように関わっていくのか改めて確認することが

できました。これからもあきらめず粘り強く指導にあたっていきたいと思います。本日は

ありがとうございました。 

・指導者としてしなければならないことがたくさんあることを改めて感じました。やらされ

るから自律したものとなるよう指導したいと思うと共に、指導者としてがんばりたいと

思う気持ちが高まりました。自分の出来ることを続けていきたいと思います。 

・今日見せていただいた映像を自チームで見せることができれば自チームの選手もわかり

やすいと思います。指導者だけでなくたくさんの子ども達がこのような映像を見て、理解、

意識を高め、指導者と考えを共有できればと思います。 

・たいへん勉強になりました。 

・すばらしい機会だったと思います。 

・指導者の大切さを再認識しました。ありがとうございました。 

・このような機会が長崎では少なすぎなので年に何回かは最低でも開催してほしい。 

・今日は貴重な話が聞けて良かったです。少しあきらめかけていた選手育成に関しては、高

い目標をもってもう一度選手にうまく伝わるようにトレーニングを工夫していきたいと

思いました。ありがとうございました。 

・指導者の質が大切であること、改めて認識させられました。このような機会を開いていた

だいた長崎県サッカー協会の皆さまありがとうございました。 

・私たち指導者のレベルアップが必要だと確認できました。 

・それぞれのプレゼンテーション、非常に参考になりました。早速明日からの指導に役立て

たいと思います。 



・すごくためになりました。普段見られない映像も見ることが出来て貴重でした。指導者と

してしっかり頑張ろうと思いました。 

・映像もたくさんありわかりやすかったです。ありがとうございました。県内もっと多くの

指導者が集まれば良かったのに・・・。 

・指導者のありかた大いに痛感しました。今後とも頑張ります。ありがとうございました。 

・たいへん良い刺激を受け、選手育成について考えさせられる一日となりました。 

以上 


